

PELITA

Hujan Tangis Iringi Pisah Sambut Kepala SMAN 1 Kota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID

Oct 25, 2024 - 12:25



Kacabdin Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno salam komando bersama Kepala SMAN 1 Kota yang lama Widayat (paling kanan) dan Kepala baru Margo Utomo. (Foto: Prijo Atmodjo)

KEDIRI - Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Cabang Wilayah Kediri menggelar acara pisah sambut Kepala SMAN 1 Kota Kediri dari

H.Widayat,S.Pd,M.M.,kepada Kepala SMAN 1 Kota Kediri yang baru Drs Margo Utomo,M.Pd. berlangsung di Gedung Aula SMAN 1 Kota Kediri Jalan Veteran Kec Mojoroto Kota Kediri, Jumat (25/10/2024) pukul 09.30 WIB.

Kegiatan pisah sambut dihadiri Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno, S.Pd,M.M., H.Widayat, S.Pd,M.M.,Drs.Margo Utomo,M.Pd., Jajaran Pejabat Cabang Dinas Provinsi Jatim Wilayah Kediri, Jajaran dewan guru, Komite Sekolah, pendidik SMAN 1 Kota Kediri, seluruh Kepala SMA Negeri se-Kota Kediri.

Hadir juga, Kepala Kelurahan Bandar Lor Wasis, guru-guru SMAN 6, guru pendidik SMAN 1 Tugu Trenggalek dan perwakilan siswa siswi SMAN 1 Kota Kediri.



Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno,S.Pd,M.M., menyampaikan acara pisah sambut hari ini kalau boleh saya ibaratkan 'Melepas permata menggenggam mutiara,' permatanya itu Widayat dan mutiaranya adalah Margo.

Kita akan kehilangan permata yang akan pindah tugas di SMAN 1 Tugu Trenggalek wilayah Cabang Dinas Provinsi Jatim Wilayah Tulungagung.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Widayat yang sudah mengabdikan selama 24 tahun di SMAN 1 Kota Kediri. Pernah juga menjabat Kepala di SMAN 8 dan SMAN 6, dan kembali lagi di SMAN 1 hingga sekarang," ucap Adi.

Lanjut Adi bahwa selama dipimpin Widayat prestasi OSN Juara Provinsi, prestasi siswa yang diterima PTN yang ternama di Indonesia melalui SNBP dan SNBT.

Kepala SMAN 1 yang baru akan melanjutkan program-program Widayat tentunya mendapat support dan dukungan dari semua keluarga besar Smast karena

semua ini kolektif kolegial bersama-sama komite dan termasuk para alumni.

Saya berpesan kepada Pak Margo senantiasa koordinasi dengan pejabat yang sebelumnya, karena pengalaman Widayat sudah puluhan tahun di SMAN 1.

Pesan saya Pak Margo untuk segera menyesuaikan dengan guru tenaga kependidikan, sekarang dibalik Kepala segera beradaptasi dengan keluarga besar SMAN 1 Kota Kediri.

Yang tak kalah penting penilaian prestasi SMAN 1 Kota Kediri dapat dinilai dari siswa siswi tahun 2025 depan yang diterima di PTN, baik melalui SNBP, SNBT dan PTKIN harus ada peningkatan.

"Insya Allah nanti, untuk Pak Widayat kedepan SMA Negeri 1 Tugu Trenggalek minimal prestasinya hampir sama SMA Negeri 1 Kota Kediri," ungkapnya.



Sementara itu, H.Widayat dalam sambutannya mengatakan selamat datang di SMA Negeri 1 Kota Kediri kepada Kepala Sekolah yang baru dan selamat melaksanakan tugas serta melanjutkan program-program yang belum diselesaikan di SMA Negeri 1 Kota Kediri ini.

Widayat berharap nantinya dibawah kepemimpinan Margo nantinya SMAN 1 Kota Kediri bisa menjadi lebih baik dan maju, baik sarana prasarana dan kualitas kegiatan belajar mengajarnya.

"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang sudah membantu saya selama saya menjadi Kepala Sekolah disini,"ucap Widayat

Widayat menyampaikan terima kasih kepada Kacabdin yang sudah memberikan bimbingan dan dukungan selama saya di SMAN 1 Kota Kediri.

"Saya dulu masuk ke Kediri tahun 2000, datang dari luar Jawa masuk di SMAN 1

sebagai guru. Saya tinggal di Kaliombo dan sekolah SMAN 1 merupakan rumah kedua," ucapnya.

Lanjut Widayat pesan saya buat Pak Margo untuk terus komunikasi dengan para alumni SMAN 1, banyak para alumni berhasil menjadi pejabat di negeri ini.

Selain itu, ada program yang harus ditingkatkan seperti, capaian prestasi OSN terbanyak lolos di tingkat Provinsi dan Nasional bahkan Internasional yang harus dipertahankan.

Ada juga prestasi DBL bisa lolos di Zona Madiun dan masih banyak prestasi yang ditorehkan siswa-siswi SMAN 1 Kota Kediri.

Saya mengucapkan terimakasih seluruh keluarga besar SMAN 1 yang sudah mensupport dan dukungannya selama ini. Saya selama memimpin pasti ada kekurangan dan khilaf.

"Kami atas nama pribadi mohon minta maaf dan mohon pamit saya sudah Senen kemarin sertijab di SMAN Trenggalek dan sekarang ini bertugas mendekati istri tercinta," tutup Widayat.



Hal yang sama diungkapkan Kepala SMAN 1 Kota yang baru Margo Utomo menyampaikan dalam acara sertijab dan pisah sambut mudah-mudahan saya bisa melaksanakan tugas dengan baik di SMAN 1 ini.

"Mudah-mudahan saya bisa diterima dan menjadi bagian dari seluruh keluarga besar SMAN 1 Kota Kediri untuk bersama-sama melanjutkan program-program sekolah," ucap Margo.

Margo juga menyampaikan selamat jalan dan selamat bertugas di SMAN 1 Tugu Trenggalek dan apa yang disampaikan Kacabdin kedepan SMAN 1 Tugu prestasinya bisa sejajar dengan SMAN 1 Kota Kediri.